

Je glücklicher, umso erfolgreicher

Ist es möglich, ein ganzes Unternehmen glücklich zu machen? Ja, sagt Dr. Oliver Haas, ein Experte auf dem Gebiet der Positiven Psychologie in Deutschland.

Seit über zehn Jahren wird das Glück des Menschen wissenschaftlich erforscht. In amerikanischen Eliteuniversitäten wie der Harvard, Stanford oder Pennsylvania University kommt man dem Phänomen Glück immer mehr auf die Spur. Die Wissenschaft belegt inzwischen mit Studien, dass Menschen mehr Erfolg haben, wenn sie glücklich sind.

Haas ist Geschäftsführer der Dreamteam Academy GmbH in München und Begründer des Führungssystems „Corporate Happiness“. Dabei werden die wissenschaftlichen Erkenntnisse der Positiven Psychologie und der Neurobiologie auf die Arbeitswelt übertragen. „Bei dieser neuen Art von Unternehmensführung ist die Wirkung enorm: Ein Firmenchef hat durch den Wertewandel die Möglichkeit, einen neuen Rahmen für seine Mitarbeiter zu schaffen, in dem jeder seine Potenziale entfalten kann. Das macht nicht nur für alle mehr Spaß, die Mitarbeiter sind dadurch auch zufriedener



Glückliche Mitarbeiter rechnen sich auch finanziell für Unternehmen, denn sie bringen mehr Leistung, haben mehr Freude an der Arbeit und gehen weniger in Krankenstand.
Foto WiFi/Reinhart

und leistungsfähiger, ohne in die Burn-out-Falle zu geraten“, erklärt Haas. Ziel der Arbeit ist es, in Unternehmen eine Arbeitskultur zu fördern, in der jeder Mitarbeiter seine Aufgaben mit Leidenschaft, Begeisterung und positiver Energie angeht und in seiner Tätigkeit aufblüht. Die mehrjährige Erfahrung und zahlreiche Erfolgsgeschichten von Kunden zeigen, dass das kein Wunschzustand bleiben muss, sondern in die Realität umgesetzt werden kann, betont Haas. Ab Herbst wird im WiFi Salzburg erstmals ein „Corporate-Happiness-Lehrgang“ veranstaltet. Am 12. März und am 7. Mai gibt es dazu von 16 bis 20 Uhr einen Informationsabend.

INFO & ANMELDUNG

Petra Beranek
0662/8888, Dw. 423
pberanek@wifisalzburg.at

Personlichkeit schafft Wirkung

Cristián Gálvez ist Experte für Persönlichkeit, Motivation und Wirkung. Er ermutigt Menschen dazu, auf der Bühne des Lebens erfolgreicher zu sein. Wie das funktionieren kann, erklärt er in seinem Vortrag am 13. März vom 13.30 bis 17 Uhr im WiFi Salzburg.

Der Erfolg in Beruf und Gesell-

Über die Freiheit

Im Rahmen der Vortragsreihe „Die Schule des Lebens“ hält Prof. Dr. Uwe Böschemeyer am 16. März um 18 Uhr im WiFi Salzburg einen Vortrag „Über die Freiheit, und wie man freier wird“. Freiheit ist etwas Kraftvolles, Heilmachendes, etwas spezifisch Menschliches, schildert Böschemeyer: „Sie ist die jedem Menschen gegebene Möglich-



Cristián Gálvez, einer der führenden Persönlich-